

SENATORIALES 2023 FRANÇAIS DE L'ÉTRANGER



Liste Alliance Centriste et Indépendants menée par Gérard MICHON et Marie-Hélène POUDEVIGNE



Cher (e) collègue,

L'embaras du choix avec tant de listes ? Pas vraiment !

Pour des principes autrefois incontournables, retirez de vos choix possibles les listes menées par des gens, aussi honorables soient-ils, qui n'ont jamais été ni élus des Français de l'étranger ni même Français de l'étranger eux-mêmes. Vous n'éliminerez ainsi personne d'irremplaçable et valoriserez le mandat qui est actuellement le vôtre. Tout parlementaire se doit, certes, de représenter l'ensemble de la Nation. Mais il y a un équilibre à rétablir. Notre communauté hors de France est tellement mal représentée qu'il n'y aurait pas grand mal à imposer que les parlementaires élus par nous connaissent notre perspective sans qu'il soit besoin de la leur expliquer. Cela rend plus facile la détection des discriminations petites ou grandes dont nous sommes régulièrement victimes au moindre tournant législatif, dans l'indifférence générale jusqu'à ce qu'il soit trop tard. Gouverner c'est prévoir. Légiférer aussi.

Les partis sont un mal nécessaire parce que nul ne peut agir seul. De là à accepter que les partis ou groupements politiques se mêlent de manipuler les élus locaux pour leur seule gloire centralisée, il y a un grand pas qu'il ne faut surtout pas franchir, sauf à trahir les électeurs que vous représentez. N'écoutez pas les pleurnichements de ceux qui se plaignent que leur « couleur » n'est pas suffisamment représentée au Sénat ou qui veulent « être en tête » du scrutin etc. La politique politicienne ne mérite vraiment pas qu'un élu de l'étranger lui sacrifie son unique voix.

Cette élection ne doit pas être juste une occasion de ressasser les anciens thèmes qui ne sont plus en chantier ou carrément ringards (comme la soi-disant « écriture inclusive » qui menaçait surtout de pourrir la vie des gosses). Ne sont pas non plus à leur place les discussions plus nobles (dont l'écologie) non spécifiques à notre électorat commun. Je n'ai pas la prétention affichée par d'autres de vous dicter « ce qui compte vraiment ». Je ne le sais pas plus qu'eux.

Un seul exemple fondamental qui est loin d'avoir été repris par suffisamment de monde : il convient de définir la citoyenneté dans la Constitution pour mieux verrouiller la place des Français de l'étranger dans la République et rendre ainsi inconstitutionnelle toute tentative future de discrimination.

Pour le reste, je suis obligé de vous renvoyer au site de campagne dynamique www.patrie.org qui contiendra peut-être une petite vidéo au moment où vous lirez ces lignes. On m'a gentiment dit à l'occasion de cette campagne que je gagnais à être connu. Condition nécessaire pour rallier de futurs collègues parlementaires à la cause que vous et moi défendons. Je ne sais pas encore si la vidéo sera probante, mais l'expérience vaut la peine d'être tentée.

Avec la liste présentée au verso, je vous remercie pour votre attention et sollicite humblement votre suffrage le 16 ou le 24 septembre. Vous avez la parole au nom de vos mandants. Ayez la sagesse de faire un choix aussi fécond que possible pour vous servir au mieux pendant 6 ans.

Fidèlement,

Gérard Michon

Contact : g.michon@att.net